

Ushuaia, 04 de marzo de 2023.-

**Al Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia
Sra. Juan Carlos Pino.**

De mi mayor consideración:

Por la presente nos dirigimos a Ud. a fin de remitir Carta de Presentación de Asociación Civil, Social y Cultural Norte Grande. Asimismo, **solicitamos conocimiento a los bloques.**

Sin más, saludo cordialmente.

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: <u>04 ABR. 2023</u>	Hs. <u>11:26</u>
Numero: <u>188</u>	Fojas: <u>2</u>
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	

[Signature]
jEREZ Daniela Ayelen
Legislación
Concejo Deliberante Ushuaia

[Signature]
Sebastián Fabela

2901-519160

ASOCIACIÓN CIVIL, SOCIAL Y CULTURAL NORTE GRANDE

Río candelaria N° 1440

asociacionnortegrande07@gmail.com

Ushuaia, 04 de abril de 2023.

Estimados/as:

Como presidente de la Asociación Civil, Social y Cultural Norte Grande tengo el gusto de presentarles nuestra asociación sin fines de lucro y reseñar sus objetivos.

Esta asociación se constituyó a finales del año 2022, en la ciudad de Ushuaia, como consecuencia de la decisión de un grupo de personas comprometidas en promover la capacitación laboral de los residentes nortehños para el mejor aprovechamiento de sus capacidades personales y laborales a fin de contribuir al desarrollo económico y social de la provincia, convencidos en promover el bien común, la cultura, las costumbres y las tradiciones del gran norte argentino.

Queríamos resaltar que **“SUFRAGIO DE PERSONAS EXTRANJERAS RESIDENTES EN LA CIUDAD DE USHUAIA. MODIFICACIÓN DE LOS ART. 215 Y 215 BIS DE LA CARTA ORGÁNICA MUNICIPAL”**, fue un proyecto en el que pusimos muchas ilusiones y energías, y que hoy podemos decir con satisfacción que es una realidad, ya que además de ser el primer proyecto presentado en la Convención Constituyente de Ushuaia, fue aprobado el 28 de septiembre de 2022.

Por último comunicarles que, sin perjuicio de lo expuesto, somos una Asociación cuyas actividades están dirigidas a todo tipo de personas de todas las edades, niveles sociales y procedencia siendo la adscripción de los asociados libre y voluntaria.

Quiero agradecerles en mi nombre y de la Comisión Directiva el haberme dedicado estos minutos en la lectura de la carta y transmitirles un cordial saludo para todos y todas.

